

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1838/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 02.09.2019

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Be-/1033
Verfasser/-in: Manuela Giorgis, FDP-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung		Beratung
Ausschuss für Schule, Bildung und Kultur		Zur Kenntnisnahme

Betreff:

**Bericht über die Umsetzung des Entwicklungskonzeptes Kloster Schiffenberg
- Antrag der FDP-Fraktion vom 2.9.2019 -**

Anfrage:

„Der Magistrat wird gebeten zu berichten, inwieweit das Entwicklungskonzept ‚Schiffenberg‘ vorangeschritten bzw. welche Maßnahmen aus dem Konzept bis dato umgesetzt wurden?“

Begründung:

Die im Entwicklungskonzept vorgesehenen Maßnahmen, die in 2018/2019 realisiert werden sollten, sind nicht, nur teilweise oder gar nicht umgesetzt worden.

Um nur ein Beispiel zu nennen - geplant war u.a. die vollumfängliche Verglasung der Basilika. Wie festzustellen ist, wurden Alutüren als Ersatz für die alten Glasfenster eingebaut.

Welchen Sinn hat dieser Einbau, abgesehen davon, dass dieser an Hässlichkeit nicht zu überbieten ist und wann wird denn die Vollverglasung kommen?

Im Innenhof kann man ebenfalls keine einschneidenden Veränderungen wahrnehmen! Im Entwicklungskonzept (s. 5 und 6) werden Maßnahmen aufgeführt, die in Planung sind und 2018/2019 umgesetzt werden sollen. Welche wurden ganz konkret hier umgesetzt? Erneut ist zu konstatieren, dass Papier geduldig ist und die Zusage die für unseren

„Hausberg“ so wichtige „Revitalisierungen“ und Instandsetzung durchzuführen, offensichtlich nur eine leere Worthülse ist!

Manuela Giorgis